



El grado de inversión no está en riesgo a corto plazo: S&P

May 12, 2020 [Tom Brody](#)

El grado de inversión de México no está en riesgo a corto plazo, ya que todavía hay dos pasos entre la nota soberana que tiene el país y las calificaciones especulativas, advirtió la analista soberana de Standard & Poor's para el país, Lisa Shineller.

En un seminario web de Nueva York, explicó que la nota donde se encuentra México, "BBB", todavía está dos pasos por encima del grado de inversión, e incluso cuando la perspectiva negativa indica que existe una mayor posibilidad de un recorte, habría degradarse en dos pasos para caer en el área de los emisores especulativos.

Admitió que el debilitamiento de las finanzas públicas, la rigidez del gasto y la creciente presión de Pemex sobre las arcas del gobierno son factores de riesgo para la degradación.

En su presentación, destacó que la credibilidad en el Banco de México y el esquema de metas de inflación son una fortaleza para el soberano. Incluso reconoció el paquete de estímulo del banco central para garantizar la liquidez en el sector financiero como una señal positiva.

Pero enfatizó que la gestión de la política fiscal y el estímulo limitado que el Covid-19 ha implementado para contrarrestar la situación en la economía, también son factores de presión para el PIB este y el próximo año.

De hecho, explicó que este 2020 la economía sufrirá una contracción del 7%, que modifica la expectativa previa de una caída del 6.7%, y advirtió que, a diferencia de otros episodios de recesión en México, como el de 2009 y el de 1995, la recuperación del año siguiente será bastante limitada.

Inconfianza de los inversores

El analista estimó que la economía mexicana sufrirá un deterioro más prolongado con el tiempo que otros países con la misma calificación después del colapso de Covid-19.

Esto se debe a la debilidad del PIB mexicano antes de la pandemia, la desconfianza constante que los inversores mantienen sobre el entorno para hacer negocios y la intención mínima del gobierno de compensar el impacto de la emergencia de salud en la economía, dijo.

Desde el comienzo del período de seis años, algunas decisiones gubernamentales han afectado la confianza de los inversores, lo que dificulta anticipar una participación significativa de la iniciativa privada en los programas de infraestructura del gobierno, dijo la analista soberana Lisa Shineller.

Además, dijo que los planes de infraestructura anunciados no parecen ser lo suficientemente fuertes como para atraer la atención de los inversores, ya que el entorno empresarial continúa deteriorándose.

En el seminario web de mayo sobre la perspectiva de los soberanos latinoamericanos en el contexto del Covid-19, consideró que un factor positivo es el acuerdo comercial que el país alcanzó con Estados Unidos y Canadá, pero aclaró que no se puede anticipar una participación positiva de los inversores, lo suficiente como para compensar la contracción económica, siempre y cuando el sentimiento sea negativo, como resultado de las políticas para hacer negocios.

Ambiente negativo

Allí, participó el líder soberano de análisis para América Latina, Joydeep Mukherji, quien sostuvo que un tercio de los 29 países calificados por Standard & Poor's tienen una perspectiva negativa en su calificación, que es una de las tres posibilidades de sufrir un recorte en el futuro. meses. México entre ellos.

Hizo hincapié en que, en general, los países emergentes de América Latina tienen un corto espacio fiscal para contrarrestar el impacto económico de la crisis. Las circunstancias por las que pasan son muy diferentes para anticipar el daño de la emergencia de salud, esto dependerá de las condiciones estructurales de cada economía.